

Medalla de plata para Leinier en Olimpiada Mundial de ajedrez



El GM cubano Leinier Domínguez alcanzó medalla de plata en el primer tablero de la 42 Olimpiada Mundial de ajedrez, que finalizó este martes en Bakú.

Con su tercera victoria de manera consecutiva, conseguida en la jornada de hoy ante el GM rumano Contantin Lupulescu, el mejor jugador de Cuba y Latinoamérica, terminó con 7,5 puntos que lo ubican como el segundo mejor primer tablero de la Olimpiada.

En primer lugar y con medalla de oro se situó el GM georgiano Baadur Jobava, que acumuló ocho puntos, en tanto, el estadounidense Fabiano Caruana, se agenció la presea de bronce con siete rayas.

Esta es la quinta medalla de Cuba en Olimpiadas Mundiales en la rama masculina, las anteriores se lograron en 1939, medalla de oro, de José Raúl Capablanca, bronce de Silvino García en 1978, oro en 1998 de Reynaldo Vera, y plata de Isan Ortiz en 2014.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/105453-medalla-de-plata-para-leinier-en-olimpiada-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba